



Mardi soir, le président de la Fédération camerounaise, Samuel Eto'o, a décidé de virer Marc Brys, le sélectionneur nommé par le ministre des Sports, au poste de sélectionneur des Lions indomptables. Cette décision survient après une décision administrative rendue contre Eto'o et qui a permis à ce dernier de prendre l'avantage.

La chambre de conciliation et d'arbitrage du comité national olympique camerounais a décidé de suspendre le staff technique des Lions indomptables nommés par la Fédération camerounaise, dont Marc Brys. Cette décision était demandée par l'association des clubs de foot amateur et la Ligue de foot professionnel du Cameroun, qui cherchaient à empêcher Samuel Eto'o de placer ses hommes à côté de Brys, choix qui aurait été contraire à son intention.

Sauf que, Samuel Eto'o n'a pas baissé les bras et a profité de cette décision pour suspendre le staff technique dans sa totalité, y compris Marc Brys. Il a également annoncé qu'il allait envoyer une lettre à la FIFA pour entériner ces départs.

Le ministre des Sports, Narcisse Mouelle Kombi, pourrait réagir et Eto'o pourrait nommer des nouveaux hommes pour garder l'avantage. L'histoire n'est pas encore scellée et Marc Brys doit se demander où il a mis les pieds.